

## Festakt mit Pfeffer Büsingen feiert 50 Jahre Staatsvertrag



**Eine Geburtstagstorte**, der «Herr Staatsvertrag» entsteigt, sich dann immer schlechter fühlt als Sohn von Mutter Helvetia und Vater Germanicus und gar in der «Breitenau» landet: Eine bissige, viele Breitseiten in Richtung deutsche Politik abfeuernde Komödie ging beim Festakt zum Jubiläum «50 Jahre Büsinger Staatsvertrag» über die Bühne der Exklaven-

halle. Ansonsten aber wurde das Regelwerk zur Einbeziehung der deutschen Gemeinde Büsingen in das schweizerische Zollgebiet vielfach gelobt. Allerdings: Manche Problemstellungen bei den Vertragsverhandlungen vor einem halben Jahrhundert stehen auch heute noch auf der politischen Agenda. Bild Selwyn Hoffmann  
Mehr auf **Seite 15**